



Se comenta sólo con... Crece la feria

Por Carlos Ramos Padilla*

Después de lo que ya se ha observado en la actual administración federal y luego de las declaraciones de amlo acerca de que para encontrar petróleo es muy fácil, nada más hay que rascar la tierra y que gobernar no tiene chiste, pues quienes menos pensamos ya se están animando a buscar la presidencia: Cuauhtémoc Blanco, Santiago Creel y Alejandro Murat, total levantar la mano no toma mucho esfuerzo y romper, violar, las leyes y regla-

mentos electorales es tarea obligada para los suspirantes más no aspirantes como Claudia Sheinbaum que empieza a saturar las barcas con su nombre. Pocos hacen propuestas cuerdas como Luis Donaldo Colosio o Enrique de la Madrid. Pocos generan críticas duras y certeras como Lilly Tellez. Pocos efectivos y de resultados como Mauricio Kuri o Mauricio Vila. Los demás entran al circo para divertir o distraer.

Tratan de atomizar los votos, de hacerle el favor a otros estando preferencias y generando abstencionismos. Es como una ruleta barata de feria de pueblo.

El peor gobernador en la historia de Morelos y uno de los descalificados en el ranking nacional como Blanco se pretende capaz como o para gobernar a nuestro país.

Personajes que carecen de toda disciplina cultural y política que en su infinito cinismo engañan e incumplen. Y otros más que han sido removidos por sentirse trayectoria de la democracia con la fuerza suficiente para imponer piezas como John Ackerman.

Incluso para la contienda en la CDMX asoma la cabeza Mario Delgado pensando que ser líder de un partido es suficiente para gobernar.

Lo cierto es que la próxima contienda presidencial puede ser deslucida por acusaciones, filtración de videos, difamaciones y argumentos bajos de callejón.

* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla

